

EUSKADI.-Seijo (ErNE) elogia a Ares, con el que "llegaron los mejores acuerdos en condiciones laborales en la Ertzaintza"

BILBAO, 26 Ene. (EUROPA PRESS) -

El ex secretario general de ErNE e integrante de la Junta Rectora del sindicato de la Ertzaintza Roberto Seijo ha mostrado su pesar por la muerte del exconsejero de Interior del Gobierno Vasco y ex dirigente del PSE-EE Rodolfo Ares, con el que "llegaron los mejores acuerdos en condiciones laborales en la Ertzaintza" y se "reactivó" la resolución de los atentados de ETA contra la Policía Vasca.

En declaraciones a Europa Press, tras conocer el fallecimiento Rodolfo Ares, ha afirmado que, de su etapa de consejero de Interior, mientras él se encontraba al frente de ErNE, solo tiene "buenas palabras".

"Para mí fue el mejor consejero que ha tenido la Ertzaintza, con él llegaron los mejores acuerdos en condiciones laborales en la Ertzaintza, entre otros el adelanto de la edad de jubilación", ha señalado.

También ha destacado que "reactivó y puso los medios para resolver atentados de ETA" contra la Ertzaintza "que estaban en la nevera, como el de la comisaría de Ondarroa o el de Pagazartundua".